

成美小だより

☆第48号☆
2023年12月15日

第2回学校運営協議会

12月1日（金）に第2回学校運営協議会を開催しました。委員の皆様にきらめき集会を参観していただいた後、協議を行いました。協議会ではまず校長から本年度前半の教育活動を振り返り、本校の状況（①不登校及び不登校傾向児童について、②学校自己評価の結果について、③児童の学習面の様子、④児童の生活面の様子等）について説明しました。



なお、きらめき集会を参観された学校運営協議会委員の方からは、各学年とても発表が工夫されていて（歌あり劇あり踊りあり）、見応えがありました。見ていて次の学年はどんな発表を見せてくれるのだろうかワクワクしました・・・という感想をいただきました。あとに、保護者の方の感想をいくつか紹介させていただきます。アンケートへのご協力ありがとうございました。

- ・初めて参加させていただきました。当日発表を見て、とても素晴らしい出来で「よくがんばったね」と家でも話しました。学年ごとに内容もそれぞれ異なり、来年のきらめき集会がたのしみです。
- ・子どもががんばっている姿を見れてうれしかったです。短い時間でしたが感動しました。みんなで歌う歌も家で何度も練習していて、一生懸命取り組んでいる様子も見られました。
- ・高学年の発表を見せてもらいました。久しぶりに合唱する姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。とてもよかったです。人権というテーマは難しいですが、各学年に合わせて、よく考えられていると思えました。
- ・我が子の頑張っている姿を観ることができ、とても成長を感じ嬉しかったです。自分達で課題について話し合う場を設けていただき、ありがとうございます。子供達の1つ1つの言葉がとても心に響きました。
- ・すてきな時間をありがとうございました。時期的に色々な事が心配される中での開催は大変だったと思いますが、短い時間でも先生と児童が一緒になって作り上げた劇、すばらしかったです。
- ・1年～6年まで集まって発表する機会はあまりないので、とてもいい機会だったと思う。全学年が集まって発表することに意味があると思う集会だと、プログラムを見て思いました。
- ・2年生を見て、自分が生まれる前からの親の思い、「産んでくれてありがとう」にはすごく感動しました。自分が大切にされていることを少しでも分かって、これから自分も友だちも大切にしていって欲しいです。

- 防寒対策、感染症対策、マイクの使用等、ご意見もいくつかいただきました。
※いただいたご意見につきましては、今後の行事および来年度の参考にさせていただきます。ありがとうございました。